

Personil Polsek Cidahu Berikan Layanan Prima Kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID

Apr 19, 2023 - 18:41



Personil Polsek Cidahu Berikan Layanan Prima Kepada Masyarakat

Sukabumi - Selain menggelar Pos pemantau arus lalu lintas juga disediakan rest area bagi para pemudik yang ingin istirahat sejenak guna melepas lelah dan ngantuk juga bagi para pemudik yang kebetulan mampir disana, dalam kesempatan ini seperti yang dilakukan oleh Personel Polsek Cidahu Polres Sukabumi Polda Jabar melaksanakan kegiatan Pos PAM Ops Ketupat Lodaya

2023, Rabu (19/04/2023).

Dalam hal ini Personel Polsek Cidahu BKO ke Wilayah Hukum Polsek Cicurug disebar di beberapa titik melaksanakan kegiatan Pos PAM Ops Ketupat Lodaya 2023 bertempat diperbatasan Bogor Sukabumi jalan Nasional sepanjang Kec. Cicurug Kab. Sukabumi .

Adapun Personel Gabungan dalam pelaksanaan Pos PAM tersebut diantaranya, Personel Jajaran Polres Sukabumi Baik dari Polsek maupun Polres, Serta Gabungan Instansi Lainnya Baik dari unsur TNI, Dinkes , Damkar, Satpol PP, serta Dishub Kab. Sukabumi.

Ditempat berbeda Kapolsek Cidahu IPTU A. Suryana mengapresiasi terkait semangatnya personel yang sedang melaksanakan Ops Ketupat Lodaya 2023. "Walaupun dalam keadaan berpuasa tetap bersemangat dalam melaksanakan tugas melayani masyarakat yang sedang beraktivitas menjelang Hari Raya Idul Fitri," ucapnya.

Sesuai harapan Pimpinan sesuai perintah dan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede "AA DEDE" (Agamis, Aman, Damai, Empaty, Dedikasi, Efektif dan Efisien).

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

Hal senada juga sering disampaikan oleh Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi, demikian kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi nkrikita.com, Rabu 19/04/2023.